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活動報告：ぶどうの木 様 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

就労継続Ｂ型事業所である「ぶどうの木」さんの「金つきたてごま」「こんぶふりかけ」が、

このたび羽田空港ターミナル売店にて販売されることとなりました。 

障がいのあるなしに関わらず、セサミマイスターの皆さまと共に、ごまで世界平和の一歩
となりますように、に協会としても応援していきいと思います。 
 
［羽田空港ターミナル売店にて］ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
羽田空港ターミナルお土産コーナ(左)、ぶどうの木さん他、事業所さんの取り組み商品(右) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
笠松さん(左)と 谷さん(右) セサミマイスターの彼らが製造した商品が、 
「ごまで世界平和！」先陣切って飛び立ちます！！ 



--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

感想文：２０２５年４月２日 セサミマイスター講習会 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

◆村上 早衣子 

本日はありがとうございました。 
メンバーと「元気スパイス」の製造が出来、幸せな時間でした。  
改めて 心を込めると 味が変わることを体感することが出来ました。  
この「元気スパイス」で 幸せの種まきが 出来るように頑張ります！！  
深堀さん・石田さんとのご縁に感謝しながら、美味しい金つきたてごまを ついていきま
す！！ 
今後ともどうぞよろしくお願い致します。  
 
◆村上 香佐哲 
深堀社長のお話しに感動の連続でした。心の時代になりつつあると 私も感じていますし、 
私自身、利他行 を実践した経営を行っていきたいと感じています。 
実践していくことが大切だと思いますので、良い思心を抱いて 仕事に邁進していきます。 
パスタとゴマパン 大変おいしかったです。 本日は貴重な一日有難うございました。 
 
◆入江 正子 
今日はお忙しい中、お越しいただき ありがとうございました。とても充実した楽しい１日
でした。 
ごまをついている時の感覚、マントラを唱えている時の心持ちは 自分の中で不思議な世界
観が広がるのを感じました。 
ケア・メンタリングから、みんなに元気を届ける役割を担ったような気がします。 
試行錯誤しながらも 楽しんで製造させていただきます。 
 
◆橘 紀久子 
ふかほり社長のお話は、とても楽しく、私の中にある色々な興味を起こしてくれるようで
ありました。 
社長の理念や価値感には、とても共感する事ができますし、「ご縁」と、商品への思いの強
さには感動いたしました。 
本日も、深いお話を、ありがとうございました  
  



◆田中 将秀  
今日一日を通して、ごまの性質・知識のみならず、心の在り方を学ばせて頂きました。  
思と念は、ごまだけでなく、ありとあらゆる物・事がらに対しても効果が違って出ること
は、知っていましたが、 
ごまに限っては、即効果が現われることを初めて知りました。  
今日は、ありがとうございました。  
 
◆安岡 千晴  
今日は１日ありがとうございました。 
ゴマの香りが つく人によって違ったり、かける言葉によって味が変化していくことを知る
ことができました。 
杵と臼で 実際ついている所や、つかせて頂いたことで 新たな発見や学びを得ることがで
きました。  
今日得たことを、利用者さんと一緒に 元気スパイスで活かしていきたいと思います。 
元気スパイスが発展していけるよう楽しみながら 取り組んでいきたいです。  
沢山教えていただき、お忙しい中、本当にありがとうございました。  
 
◆前原 隆  
今日は、ゴマについて勉強になった。  
今まで、ゴマの風味があるとは思わなかった。 
人の手で風味が変わるとはおもわなかった。 
新しい仕事として、目のつけどころは、悪くないと思う。 




